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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wer profitiert von der City-Tax?  
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie hoch waren die Einnahmen aus der sogenannten City-Tax in den vergan-
genen 24 Monaten und welche Marketing-, Tourismus- und Kulturangebote 
wurden daraus in welcher Höhe finanziert?  

2. Wie werden die Mehreinnahmen durch beruflich veranlasste Übernachtungen 
verwendet und in welcher Höhe profitieren Tourismus- und Kulturangebote? 

3. Inwiefern sieht der Senat kulturelle Angebote bei der Mittelverwendung und Ver-
teilung der Einnahmen durch die City-Tax ausreichend berücksichtigt? 

 
Ole Humpich, Thore Schäck und Fraktion der FDP 


